



## Medien-Information

---

### **Andreas Arnold (49) wird neuer Dekan des Kirchenbezirks Crailsheim-Blaufelden**

„Das gemeinsame Ziel muss sein, gute Lösungen zu finden, die den Menschen dienen und dabei gleichzeitig das Evangelium kommunizieren in Wort und Tat“

Stuttgart/Crailsheim. Andreas Arnold ist zum neuen Dekan des Kirchenbezirks Crailsheim-Blaufelden gewählt worden. Er folgt auf Friederike Wagner, die im Sommer in den Ruhestand geht.

Aktuell ist Andreas Arnold als Geschäftsführender Pfarrer auf der Pfarrstelle Bonlanden Süd in Filderstadt tätig sowie als Dekan-Stellvertreter im Kirchenbezirk Bernhausen, wo er den Arbeitsbereich der kirchlichen Kinder-Tageseinrichtungen mit 25 Einrichtungen verantwortet.

Über seine neue Aufgabe sagt Arnold: „Unter dem Motto ‚Gemeinsam stark!‘ packen die Verantwortlichen im Kirchenbezirk Crailsheim-Blaufelden gemeinsam an. Angesichts der großen Herausforderungen in Kirche und Gesellschaft braucht es Menschen, die mutig die Veränderungen gestalten.“ Allein oder gegeneinander ließen sich Herausforderungen nicht bewältigen, so Arnold. Die besten Lösungen finde man, wenn man sich gemeinsam auf den Weg mache. „Dazu will ich Mut machen und meinen Teil beitragen. Ich will Stärken stärken und unterschiedliche Perspektiven als Bereicherung wertschätzen. Das gemeinsame Ziel muss sein, gute Lösungen zu finden, die den Menschen dienen und dabei gleichzeitig das Evangelium kommunizieren in Wort und Tat“, so Arnold.

„Gemeinsam stark!“ heiße für ihn auch, Kräfte zu bündeln und Neues zu wagen. Dazu sei ein fehlerfreundliches Umfeld hilfreich sowie eine zuversichtliche Grundhaltung. Und weiter sagt Arnold: „Nicht alles wird gelingen und trotzdem müssen wir nicht verzagen im Vertrauen darauf, dass wir an der Kirche Jesu Christi mitbauen, wie das schon so viele

Generationen vor uns getan haben. ‚Der Geist, den Gott uns geschenkt hat, lässt uns nicht verzagen. Vielmehr gibt er uns Kraft, Liebe und Besonnenheit.‘ (2Timotheus 1,7).“

Nach dem Studium der Theologie in Gießen, Marburg und Tübingen und dem Vikariat in Bad Cannstatt versah Arnold zunächst eine Pfarrstelle in Tübingen, bevor er mit Schwerpunkt Kinder- und Jugendarbeit und Diakonie nach Großbottwar wechselte. Aktuell ist Arnold auf der Pfarrstelle Bonlanden Süd als Geschäftsführender Pfarrer tätig sowie als Ordentlicher Stellvertreter im Dekanatamt Bernhausen mit selbständigem Arbeitsbereich Kinder-Tageseinrichtungen .

Andreas Arnold ist verheiratet. In seiner Freizeit macht er Musik, ist mit dem Fahrrad in der Natur unterwegs oder mit dem Wohnwagen auf Reisen.

Dan Peter  
Sprecher der Landeskirche

**Hinweis:** Ein Bild von Andreas Arnold finden Sie im Pressebereich unserer Webseite [elk-wue.de](http://elk-wue.de).